

En somme, l'auteure essaie de démontrer que la notion de suffisance raisonnable qui, au départ, était presque sans fondement est devenue, avec ses corrolaires, l'élément essentiel de la philosophie soviétique en matière de limitation des armements et de désarmement. En adoptant une politique et une diplomatie agissantes dans ces domaines, l'Union soviétique a pu rehausser son prestige, tout en s'attaquant à de graves problèmes intérieurs dus à ses énormes dépenses et engagements militaires. Au fur et à mesure que l'URSS intègre tous ces principes à sa politique, on se rend compte qu'un pays qui réduit sensiblement ses armements n'hypothèque pas sa sécurité, mais qu'il la renforce plutôt sur les plans national et international.